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Bonjour,

je suis contre le projet de créa on de méthaniseur à Grandvelle pour plusieurs raisons :

les céréales en ce moment et plus qu'avant doivent etre reservé à l'alimenta on humaine et
animale plutot qu'a un gaz qui n'a de de bio que le nom
l'augmenta on du trafic en par culier entre Rioz et Grandvelle pose des problèmes de pollu on et
de sécurité et en par culier pour nos enfants sur des routes qui ne sont pas adaptées
l'épandage de produit contenant entre autres de l'ammoniaque est dangereux pour nos sols et
notre eau et en par culier pour la Romaine qui n'est pas loin du lieu du méthaniseur
le village ne profitant en aucun cas du gaz produit n'a aucun intérêt à ce e installa on qui
n'apportera que désagrement, visuel, olfac f et de sécurité

Merci de m'avoir lu
Esteban Pillot
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